

# Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2015



## Hans-Dieter Schulz holt den Kreis-Vogel

Elf Hagener Vereine beim Schießen des Schützenkreises Hagen vertreten

**Hagen.** Welch ein emotionaler Moment, als um 17.40 Uhr am Samstag nach zähem, aber spannendem Wettkampf der Königsvogel des Schützenkreis-

ses Hagen zu Boden krachte. Hans-Dieter Schulz streckte beide Arme in die Höhe, schrie ein lautes „Ja“ aus dem Bauch heraus, um dann mit feuchten

Augen seine Frau Brigitte im Arm zu halten. Er ist nun der Vogelschütze des Schützenkreises Hagen. Die Krönung findet am 24. Oktober beim

großen Kreiskrönungsball im Hasper „Boni“ statt.

Bevor Schulz seinen Volltreffer landen konnte, musste der Vogel erst seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich Peter Rossa vom gastgebenden SV Hohenlimburg. Das Zepter fiel nach einem Treffer von Sebastian Treppmann vom SV Boele. Dann schlug die große Stunde der Hagener Bürgerschützen: Den Apfelschuss erledigte Sandra Wirth. Den linken Flügel brach Jochen Letzing und die rechte Schwinge wurde die Beute von Elmar Göbel, alle Hagener Bürgerschützen.

Insgesamt freute sich der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsens über elf teilnehmende Hagener Schützenvereine, die Schulz und seine Gattin Brigitte, beide S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt, hochleben ließen.



Der „Vogelschütze“ Hans-Dieter Schulz (Mitte) und seine Frau Birgit, umrahmt von den Pfänderschützen sowie dem Kreissportleiter Wolfgang Luczak (links) und dem ersten Vorsitzenden des gastgebenden SV Hohenlimburg, Walter Grein (rechts).

FOTO: PRIVAT/RÜDIGER SCHMITHÜSEN

2015-09-22 - WP

## Lars Moritz Krause und Felix Meier gewinnen Jugendpokale

Auf der Anlage des SV Hagen-Unterberg absolvieren auch die jüngeren Sportschützen erstmals einen Biathlon-Parcours

**Hagen.** Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Ziel im Visier“ des Deutschen Schützenbundes fand im Schützenkreis Hagen das zweite Jugendpokalschießen statt. Austragungsort war die Anlage des SV Hagen-Unterberg.

Kreisjugendleiter Marc-Timor Flack und seine Stellvertreterinnen Mira Riemer, Christine Kapler und Jennifer Mielke hatten die mehr als 50 Jugendlichen aus sieben Hagener Schützenvereinen in zwei Altersklassen eingeteilt. Die Grenze lag bei zwölf Jahren. Die unter zwölfjährigen Sportler konnten erstmals einen Biathlonparcours mit dem Sportgerät „Lichtpunkt-Gewehr“ absolvieren. Für alle standen daneben Luftdruck- und Bogensport (auf „Glücksscheiben“) sowie Dosenwerfen auf dem Programm.



Beim Jugendpokalschießen des Schützenkreises Hagen kamen unterschiedliche Disziplinen zur Austragung. Abschließend stellten sich junge Sportler, Organisatoren und Ehrengäste zum Gruppenfoto auf.

Als Gäste konnte der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsens den Bezirksbürgermeister Nord, Heinz-Dieter Kohaupt, das Ehrenmitglied des Schützenkreises Hagen Udo Leibelt und den Jugendleiter des Bezirkes Mark, Hans-Joachim Bickert, be-

grüßen

Bei den unter Zwölfjährigen gewann Lars Moritz Krause vom Tückinger SV vor Evelina Werner (SV Unterberg) und Jan-Lukas Nobert vom SV Boele. Bei den über Zwölfjährigen siegte Felix Meier vom SV Unterberg vor seiner Klubkameradin Karoline Czerkowski und Alexander Rückenbach von den Sportschützen Mittelstadt.

Für die Platzierten gab es Gutscheine und Medaillen, alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhielten eine Urkunde. Beim anschließenden Grillnachmittag, den die Bogensportabteilung des SV Unterberg zur Zufriedenheit aller Teilnehmer organisiert hatte, klang ein schöner Tag aus.

2015-09-15 - WP